Feuerwehr hat neue Führung

Neuer Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr ist Clemens Maurer / Lob für Jens Braun

Gottenheim. Auf der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim
wurde am vergangenen Freitag,
10. Januar, Clemens Maurer von
den Feuerwehrleuten zum
neuen Kommandanten gewählt.
Der bisherige stellvertretende
Kommandant löst Jens Braun
ab, der nach sechs Jahren aus
privaten Gründen sein Amt abgab. Neuer Stellvertreter im
Kommando der Gottenheimer

Wehr ist Dominik Zimmermann.

Schon im vergangenen Jahr, als auf der Jahreshauptversammlung im Ianuar die Wahl des Kommandanten auf der Tagesordnung stand, hatte Jens Braun seinen Rückzug aus der Führung der Gottenheimer Feuerwehr angekündigt. Damals hatte sich Braun noch einmal für ein Jahr wählen lassen, um Clemens Maurer mehr Zeit zur Vorbereitung auf das Amt des Kommandanten zu geben. Maurer hat nun im Jahr 2013 nicht nur den Lehrgang zum Zugführer absolviert, der die Voraussetzung für die Übernahme des Kommandos ist. Auch privat hat Cle-



Kommandowechsel bei der Feuerwehr in Gottenheim: Clemens Maurer (2. von links) löst Jens Braun (links) als Kommandant ab. Neuer Stellvertreter des Kommandanten ist Dominik Zimmermann (rechts). Bürgermeister Volker Kieber gratulierte.

mens Maurer im vergangenen Jahr einiges neu geordnet.

Da Clemens Maurer bisher stellvertretender Feuerwehrkommandant gewesen war, stand auch die Neubesetzung dieser Position an. Wie ebenfalls im vergangenen Jahr angekündigt, stellte sich Dominik Zimmermann zur Wahl und wurde in geheimer Wahl von den zahlreich erschienenen Feuerwehrleuten zum stellvertretenden Kommandanten der Gottenheimer Wehr be-

stimmt. Seine Position im Feuerwehrausschuss wird künftig Julian Hunn einnehmen.

Vor den Wahlen hatte Jens Braun auf die vergangenen sechs Jahre als Kommandant der Gottenheimer Feuerwehr zurückgeblickt. Braun war 2008 als Nachfolger von Hubert Maurer zum Kommandanten gewählt worden. Schon wenige Tage nach der Wahl war die Gottenheimer Wehr zur Unterstützung nach Umkirch gerufen worden, um den

Brand in der Metzgerei Kramer im Gewerbegebiet zu löschen. "Daran kann ich mich noch gut erinnern", so Braun. Im Jahr 2009 war der einschneidendste Einsatz der Gottenheimer Wehr eine "laufende Reanimation". Ein Verletzer war von den Feuerwehrleuten mit der Drehleiter aus dem Fenster gerettet worden, während der Notarzt die Wiederbelebung durchführte.

Im Jahr 2010 wurde die Feuerwehr während des Weihnachtsmarktes zu einem Brand gerufen, der aber glimpflich ausging, 2011 war ein eher ruhiges Jahr, 2012 war von mehreren Einsätzen bei Hochwasser geprägt. Bei Starkregen waren im Sommer 18 Keller voll gelaufen. Am 10. November 2012 wurde die Feuerwehr zum ersten Unfall auf der B-31 bei Gottenheim gerufen.

auf der B-31 bei Gottenheim gerufen.
Die Tätigkeit als Kommandant
der Gottenheimer Feuerwehr habe
ihm großen Spaß gemacht, so Jens
Braun, doch jetzt sei es Zeit, Verantwortung abzugeben. Bürgermeister
Volker Kieber dankte Braun für sein
Engagement in der Gottenheimer
Wehr und beglückwünschte Clemens Maurer und Dominik Zimmermann zur Wahl. Marianne Ambs